



5 Pièces

129 m<sup>2</sup>

Réf. 86142848

595 000 €

St-Jeannet

Maison à vendre (06640)

**rénidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Au cœur du pittoresque village de Saint-Jeannet, cette charmante maison en pierre d'environ 130 m<sup>2</sup> séduit par son authenticité et son atmosphère chaleureuse. Répartie sur plusieurs niveaux, elle offre un agréable séjour, une cuisine conviviale donnant sur la terrasse, trois chambres confortables ainsi qu'un studio indépendant, idéal pour recevoir famille, amis ou pour un revenu locatif. À l'extérieur, une belle terrasse d'environ 20 m<sup>2</sup> permet de profiter de superbes vues sur la mer et les collines environnantes, dans une ambiance typiquement provençale. Le charme de la pierre, les volumes ...

In the heart of the picturesque village of Saint-Jeannet, this charming stone house of approximately 130 m<sup>2</sup> captivates with its authenticity and warm atmosphere. Spread over several levels, it offers a living room, a welcoming kitchen, three comfortable bedrooms, as well as an independent studio, ideal for hosting family, friends, or generating rental income. Outside, a lovely 20 m<sup>2</sup> terrace invites you to enjoy breathtaking views of the sea and surrounding hills, in a truly Provençal setting. The charm of exposed stone, generous volumes, and its privileged location in the village make this a ...

## BARNES SAINT-PAUL-DE-VENCE

35 rue Gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

